

C'ÉTAIT POUR RIRE !

Spectacle sur le harcèlement scolaire

Interprétation : Thomas Delvaux - Écriture : Bou Bounoider



Madame, Monsieur,

Riche d'une expérience de plus de 17 ans dans le théâtre scolaire, je vous propose mon dernier seul en scène intitulé : « C'était pour rire ! »

Dans ce spectacle, j'incarne avec humour et sans ménagement plusieurs personnages, tantôt victimes, tantôt harceleurs.

Comment Pascal va-t-il s'en sortir ?
Doudou est-il vraiment irréprochable ?
Jusqu'où Kimberley ira-t-elle face aux insultes sur les réseaux sociaux ?
Comment interpréter la violence d'Aldo ?

Les élèves assistent à un cocktail détonnant fait de toutes ces petites violences quotidiennes et inévitablement destructrices.

Même si le thème abordé est plus que sérieux, ce spectacle se veut un moment théâtral plaisant, dont l'humour accrochera les jeunes. Mon objectif n'est pas de mener un débat avec les élèves, mais de leur offrir des pistes de réflexion à exploiter en classe.

Ce spectacle a été joué plus de 300 fois et est passé par :

Institut Saint-Albert de Jodoigne, Collège Saint-Joseph de Chimay, Collège du Sartay d'Embourg, Athénée Liège 1, Athénée de Namur, Athénée Royal de Bastogne, Lycée Saint-Jacques de Liège, Athénée Royal de Neufchâteau, Collège Sainte-Gertrude de Nivelles, Collège Don Bosco de Woluwe-Saint-Lambert, Athénée Royal Air Pur de Seraing, ...

Ce qu'ils en disent :

« Il fallait oser le dire, il l'a fait... Il fallait oser en rire, il l'a fait... Il fallait oser provoquer, il l'a fait... Thomas Delvaux a réussi à mettre les élèves face à leur miroir, face à la réalité de notre temps... Le harcèlement, les moqueries, les maux des mots... un élève a dit en quittant le spectacle : on était dans la réalité... Que ce faux « c'était pour rire » nous parle et nous encourage à dire non ... » (Véronique Henry - Directrice Institut Saint-Guibert, Gembloux)

« Il y va, le bonhomme. Ça retourne. Sans détours. Et ça frappe juste là où il faut. Au cœur et au cerveau. Les élèves ont pu tirer de jolies et mûres conclusions de cet outil précieux. Personne n'a été déçu. Ni nous, ni nos ados. Oh non ! Une bonne claque, on en a tous besoin, de temps en temps. Servie avec une délicatesse certes caricaturée mais attachante. Merci Thomas de notre part à tous. » (Maud Nizet - Professeure au Dic Collège, Liège)



Infos pratiques :

Durée du spectacle : 45 minutes + un temps de questions-réponses (+/- 15 minutes)

Public cible : de la 1^{ère} à la 3^{ème} secondaire

Contrainte technique : aucune

Espace scénique : scène non obligatoire, superficie de 5x5 mètres minimum

Prix : sur demande

Autres spectacles disponibles :

Je propose trois contes humoristiques et dynamiques :
« Bonhécourt », « Boule de Berlin » et « Il était une fois DE TROP ! ».
Ceux-ci illustrent le schéma narratif enseigné aux cours de français.
N'hésitez pas à me demander leur dossier de présentation.



Informations et Contacts :

Thomas Delvaux

www.thomasdelvaux.be

info@thomasdelvaux.be

0476/57.52.30